



EVÓNIMO DEL JAPÓN

Euonymus japonicus

CELASTRÁCEAS

Se cultiva principalmente para setos, por la dureza y brillo de su follaje y por la resistencia al polvo, a la polución atmosférica y a la poda.

Se distingue bien del aligustre, por tener el borde con pequeños dientes o festones. Existen muchas especies y variedades, con diferentes formas de hojas y colores, siendo una de las más abundantes la de hojas de colores verde y amarillo. También encontramos evónimos de hoja enana, rastreros y colgantes; éstos últimos con hojas de bonitos tonos rojizos durante el otoño y el invierno. Otras especies son espectaculares por su fructificación de colores rosas y rojos.

El fruto es una cápsula con tres ó cuatro lóbulos, que recuerda a un bonete, de ahí la denominación popular como "bonetero" al *E. europaeus*, el evónimo autóctono.

Sus frutos son tóxicos, ocasionando diarreas y convulsiones al ingerirse.